



Hallo Kids & Teens! Liebe Eltern!

Hier bin ich wieder: Euer PENG,  
das Maskottchen der Glescher Schüler und Jungschützen

Natürlich möchte ich Euch auch in diesem Jahr wieder von unseren tollen Aktivitäten berichten.

Letztes Jahr noch  
im Aufbau....

Jetzt wird fleißig  
trainiert.

Glesch hat wieder  
Fahnschwenker!



Unser diesjähriger Ausflug ging in den Hochseilgarten Schwindelfrei in Brühl.  
Nachdem wir an einem Zieltraining mal anderer Art teilgenommen haben...



...ging es hoch hinaus in die Bäume.  
Dort zeigte sich, wie gut der  
Zusammenhalt in der Gruppe  
ist. Auch der schwerste  
Parkour wurde  
Gemeinsam  
gemeistert.



Beim gemeinsamen Besuch des Diözesanjugenschützentages war Spaß vorprogrammiert.



Am Ende des Jahres wurde das von uns gestaltete Adventfenster im Pfarrhaus geöffnet. Natürlich haben wir beim anschließenden, gemütlichen Beisammensein mit vereinten Kräften bei der Bewirtung der Gäste geholfen.



Wenn auch DU Teil dieser tollen Gemeinschaft werden möchtest... Komm einfach vorbei! Wir treffen uns jeden 1. und 3. Freitag im Monat um 17 Uhr im Schützenheim in der Heinemannstr. 18. Rechts am Gebäude führt die Treppe in die Kelleretage, die von uns „bewohnt“ wird.

Wir freuen uns auf Dich!

Euer Peng

